

# PRESSEMITTEILUNG

**Alzchem Group AG**  
Dr.-Albert-Frank-Str. 32  
83308 Trostberg  
Germany

[www.alzchem.com](http://www.alzchem.com)

27. April 2023

**Sabine Sieber**  
**Leitung Investor Relations &  
Kommunikation**

T +49 8621 86-2651  
F +49 8621 86-502651  
[sabine.sieber@alzchem.com](mailto:sabine.sieber@alzchem.com)

## „Grund zum Feiern“: Freisprechungsfeier der Azubis bei Alzchem

Am 18. April 2023 hat die Alzchem Group bei ihrer Freisprechungsfeier 39 glückliche Auszubildende ins Berufsleben entlassen.

11 Damen und 28 Herren haben nun ihre Ausbildung mit Erfolg beendet. Von den 39 Auszubildenden werden insgesamt 35 von Alzchem, BASF, ASK sowie MBCC Group in ein Arbeitsverhältnis übernommen, vier verlassen den Chemiepark Trostberg.

Alzchem Ausbildungsleiter Peter Lerchner begrüßte die ehemaligen Auszubildenden: „Eine bestandene Ausbildung ist wirklich ein guter Grund zum Feiern – und das wollen wir heute tun! Zumal wir dieses Jahr viele besonders gute Abschlüsse verzeichnen dürfen. Die zusätzlichen Ehrungen zeugen vom hohen Niveau der Ausbildung im Chemiepark Trostberg.“

Von den Berufsschulen gab es insgesamt 13 Staatspreise – für Ergebnisse unter 1,5 – außerdem zeichnete die IHK zehn der jungen Leute für ein Prüfungsergebnis mit einer Note bis und besser als 1,5 aus. Darüber hinaus hatten 15 der diesjährigen Absolventen unter anderem wegen besonderer Leistungen ihre Prüfung bereits vorzeitig im Sommer abgelegt.

Alzchem CEO Andreas Niedermaier: „Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem nächsten Lebensabschnitt. Heute dürfen Sie den Lohn für die Anstrengungen der letzten Jahre ernten. Ab jetzt sind Sie ausgebildete Fachleute, die auf dem Arbeitsmarkt sehr gefragt sind. Wir freuen uns sehr, dass Sie weiterhin ein Teil von Alzchem bleiben und mit uns gemeinsam die Zukunft gestalten wollen.“

AGILE SCIENCE PURE RESULTS

Betriebsratsvorsitzender Karl Held zitierte die alten Griechen. „Vor den Erfolg haben die Götter den Schweiß gesetzt“. Mit diesen Worten ermunterte er die ehemaligen Auszubildenden dazu, stets lernwillig zu sein und bereit zu sein, auch weiterhin dazuzulernen und den Mut zu Veränderungen zu haben. Denn Leistungsbereitschaft und Einsatz zahlen sich aus – wie man heute an den sehr guten Ergebnissen sehen kann.

Die Ausbildung genießt im Chemiepark Trostberg einen hohen Stellenwert: Seit vielen Jahren liegt die Ausbildungsquote bei mindestens neun Prozent und damit weit über dem Durchschnitt von 5,5 Prozent in der chemischen Industrie in Bayern. Im Chemiepark Trostberg werden folgende acht Ausbildungsberufen angeboten: Chemikant (m/w/d), Chemielaborant (m/w/d), Elektroniker für Betriebstechnik (m/w/d), Industriemechaniker (m/w/d), Industriekaufleute (m/w/d), Fachinformatiker Systemintegration (m/w/d), Technischer Produktdesigner (m/w/d) und Fachkräfte für Lagerlogistik (m/w/d).

Peter Eder, Geschäftsführer der BASF Construction Additives GmbH betonte: „Auf Ihre Abschlüsse und das Erlernte dürfen Sie wirklich stolz sein. Ich wünsche Ihnen, dass Sie in ihrem zukünftigen Berufsleben weiterhin viel Freude empfinden und Sie das Interesse und die Neugier am Lernen immer weiter antreibt.“

Derzeit werden 123 Auszubildende bei Alchem beschäftigt. Am 1. September 2023 beginnen 47 junge Leute ihre Ausbildung bei Alchem.

Interessierte Schüler/innen können sich am 30. Juni zusammen mit Ihren Eltern einen erweiterten Einblick über die Ausbildung machen. An diesem Tag findet der Entdeckertag von 15-19 Uhr im Chemiepark Trostberg statt.

**Weitere Informationen zur Ausbildung bei Alchem gibt es unter [www.alchem.com/de/karriere](http://www.alchem.com/de/karriere).**

**Bildunterschrift:**

Freisprechungsfeier der Alchem.

©Alchem Group AG





## Über Alzchem

Alzchem ist ein weltweit aktives Spezialchemie-Unternehmen, das in seinen Betätigungsfeldern überwiegend zu den Marktführern gehört. Dabei profitiert Alzchem in besonderer Weise von den drei sehr unterschiedlichen globalen Entwicklungen Klimawandel, Bevölkerungswachstum und höhere Lebenserwartung. Zum Erreichen der daraus resultierenden gesellschaftlichen Ziele können Alzchem-Produkte mit einer Vielzahl verschiedener Anwendungen attraktive Lösungen bieten.

Interessante Wachstumsperspektiven sieht das Unternehmen für sich vor allem in den Bereichen Ernährung von Mensch und Tier sowie in der Landwirtschaft. Als Folge des Bevölkerungswachstums gilt es, eine effiziente Lebensmittelproduktion zu erreichen. Die Pharmarohstoffe und unsere Kreatinprodukte können bei einer höheren Lebenserwartung zu einem gesunden Altern beitragen. Dem Ziel der Nachhaltigkeit, das durch den Klimawandel entsteht, stellt sich Alzchem im Bereich der Erneuerbaren Energien und über die gesamte Firma. Eine ebenso große Perspektive bieten die Felder Feinchemie und Metallurgie.

Zum breiten Produktspektrum der Alzchem Group AG gehören Nahrungsergänzungsmittel, Vorprodukte für Corona-Tests oder Pharmarohstoffe. Diese Produkte sind eine Antwort unseres Unternehmens auf die weltweiten Trends und Entwicklungen. Alzchem ist hier bestens aufgestellt und sieht sich für eine umweltbezogene Zukunft und globale Entwicklungen gewappnet.

Das Unternehmen beschäftigt rund 1.680 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an vier Produktionsstandorten in Deutschland und einem Werk in Schweden sowie in drei Vertriebsgesellschaften in den USA, China und England. Im Jahr 2022 erwirtschaftete Alzchem einen Konzernumsatz von rund 542,2 Mio. Euro und ein EBITDA von rund 61,4 Mio. Euro.